

【トピックス】

<AED 講習会>

令和元年8月31日（土）16時30分～17時25分 アルペンスタジアム会議室 [立山・剣]

第55回富山県少年硬式野球選手権大会の開会式前に、大会参加チームの関係者を集め昨年引き続き「AED操作」について、富山北消防署の桐谷指令と周治指令を講師に迎えて講習会を開催いたしました。

今年は、父兄にも参加の声掛けしたことから48名という多くの参加があり、また初めて女性にも参加いただきました。

冒頭、那智理事長が本講習会の主旨について説明。鎌仲副会長のあいさつ。のあと、講義をいただきました。



救急救命士の資格を有するお二人からは、

倒れている人がいた場合、周囲の状況を確認し、

1. 反応の確認。2. 通報。3. 呼吸の確認。4. 胸骨圧迫。5. 気道確保。6. 人工呼吸。とAED到着までの手順説明があり、その後受講者全員が操作体験いたしました。

野球関係者の集まりであることから、野球選手特有の症状として、強い打球が胸に当たったことで心停止になる「心臓震盪」（しんぞうしんとう）に要注意。の紹介や、胸骨圧迫などは疲れが出ることから、より多くの人を集め交代することも重要。とのお話をいただきました。

約1時間の講義でしたが、参加者の関心も高く、あっという間に終了しました。

